

Insel Air International augmentera ses vols sur Cuba



La Havane, 30 oct. (RHC)-. Insel Air International B.V. qui a sa base à Willemstad, chef lieu de Curaçao, augmentera ses vols sur Cuba à partir du 4 novembre.

Lisandro Cecilia, gérant des ventes, a annoncé ce jeudi que cette compagnie aérienne ajoutera une troisième fréquence à sa grille de vols directs Curaçao-La Havane. Insel Air International assurait la liaison deux fois par semaine depuis juillet dernier.

Lisandro Cecilia a signalé que la compagnie Insel prévoit aussi de s'établir à Santiago de Cuba, connue comme la ville la plus caribéenne de notre pays.

Une représentation d'Insel fera partie de la délégation de Curaçao à la 33e Foire Internationale de La Havane. C'est la première fois que les Antilles néerlandaises participe à la Foire de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/74310-insel-air-international-augmentera-ses-vols-sur-cuba>



Radio Habana Cuba